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AOS VINTE E QUATRO DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, 

ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI 

PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA 

DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO 

NICÁCIO DA SILVA, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA, CLAUDIO SARNIK, LEANDRO ANDRADE PRETO E WILSON ROBERTO DAVID 

MOTA. ANTES DE DAR INÍCIO À SESSÃO, O SENHOR PRESIDENTE CONCEDEU O USO DA 

TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DA SENHORA MAGNA BITENCOURT, ENFERMEIRA DO 

CENTRO DA MULHER E DO IDOSO DE ARAUCÁRIA, PARA FALAR SOBRE OS EVENTOS DO 

OUTUBRO ROSA. EM SEGUIDA, CONCEDEU O USO DA TRIBUNA PARA O SENHOR GILMAR 

LISBOA, REPRESENTANDO O SINDIMONT – ARAUCÁRIA, QUE FALOU SOBRE AS 

CONTRATAÇÕES EM ARAUCÁRIA E ATIVIDADES DO SINDICATO. APÓS SER CONSTATADO 

O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, O 

SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO CABRINI, FEZ A LEITURA DA ATA 

SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. EM 

SEGUIDA, A VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: 

PROJETOS DE LEI Nº 2006/2017, Nº 2050/2017, Nº 2058/2017 E Nº 2059/2017, TODOS DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE 

LEI Nº 56/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; VETO DO 

PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 63/2017, DE AUTORIA DAS VEREADORAS 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; 

PROJETO DE LEI Nº 45/2017, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES FRANCISCO 

CARLOS CABRINI, CELSO NICACIO DA SILVA E BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA; 

PROJETO DE LEI Nº 78/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA 

DE LIMA; PROJETOS DE LEI Nº 87/2017, Nº 88/2017 E Nº 89/2017, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; INDICAÇÕES Nº 677/2017, Nº 678/2017, Nº 

679/2017, E Nº 680/2017, E REQUERIMENTO Nº 89/2017, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; INDICAÇÕES Nº 440/2017, Nº 640/2017 E Nº 

662/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; 
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INDICAÇÕES Nº 650/2017, Nº 651/2017, Nº 653/2017, Nº 654/2017, Nº 655/2017, Nº 656/2017, 

Nº 660/2017, Nº 661/2017, Nº 668/2017 E Nº 669/2017, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 663/2017, Nº 664/2017, Nº 681/2017 E Nº 

675/2017, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICACIO DA SILVA; INDICAÇÕES Nº 

670/2017 E Nº 671/2017, AMBAS DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINEIA DE JESUS 

FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÕES Nº 673/2017 E Nº 674/2017 E REQUERIMENTO Nº 87/2017, 

TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; INDICAÇÃO Nº 676/2017 E 

REQUERIMENTO Nº 92/2017, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO 

DE OLIVEIRA; E REQUERIMENTO Nº 88/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA. NA SEQUÊNCIA, A VEREADORA AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA 

DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, PARABENIZOU O SENHOR PREFEITO MUNICIPAL HISSAM DEHAINI PELA 

INICIATIVA DE FAZER O PAGAMENTO DAS PROGRESSÕES DE CARREIRA DOS 

SERVIDORES MUNICIPAIS, QUE ESTAVAM PARALISADAS HÁ MAIS DE QUATRO ANOS, 

DEVIDO AO LIMITE DE GASTOS COM PESSOAL, POSSIBILITADO PELA TOMADA DE 

MEDIDAS DE AUSTERIDADE NA ADMINISTRAÇÃO DO MUNICÍPIO NESTE MANDATO. O 

PRESIDENTE TAMBÉM PARABENIZOU O SENHOR JUIZ ELEITORAL CARLOS RITZMANN E 

O PRESIDENTE DO TRE – TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ, 

DESEMBARGADOR ADALBERTO XISTO PEREIRA PELO MOVIMENTO DE MANTER A ZONA 

ELEITORAL DE ARAUCÁRIA. NO ESPAÇO PARA USO DA TRIBUNA FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES, QUE PARABENIZOU O JUIZ 

ELEITORAL DE ARAUCÁRIA, PELA CONQUISTA DA MANUTENÇÃO DA ZONA ELEITORAL 

NO MUNICÍPIO, RELATANDO A MOVIMENTAÇÃO QUE FOI FEITA PARA SE EFETIVAR UMA 

SEGUNDA ZONA ELEITORAL PARA ARAUCÁRIA. FALOU SOBRE A IMPLANTAÇÃO DAS 

PROGRESSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, POR AÇÃO DO PREFEITO MUNICIPAL, 

QUE CONSEGUIU O REEQUILÍBRIO DAS FINANÇAS DO MUNICÍPIO, QUE POSSIBILITOU 

COM QUE OS GASTOS COM PESSOAL FICASSEM ABAIXO DO ÍNDICE PRUDENCIAL, QUE 

IMPEDIA A CONCESSÃO DOS DIREITOS DOS SERVIDORES, E PARABENIZOU O SENHOR 

PREFEITO E SUA EQUIPE DA ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR PARABENIZOU OS 

ORGANIZADORES DA MARCHA PARA JESUS, REALIZADA NESTA SEMANA EM 

ARAUCÁRIA. FALOU SOBRE REUNIÃO NA CIDADE DE IRATI, COM A CONCESSIONÁRIA 

CAMINHOS DO PARANÁ, PARA OBTER INFORMAÇÕES SOBRE AS OBRAS PREVISTAS 

PARA O TRECHO DA RODOVIA DO XISTO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, QUANDO 

FORAM RECEBIDOS PELO DIRETOR-PRESIDENTE DA EMPRESA, SENHOR JOSÉ TERBAI, 
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O QUAL PARABENIZOU PELO ATENDIMENTO PRESTADO AOS VEREADORES. RELATOU 

AS INFORMAÇÕES RECEBIDAS A RESPEITO DA PREOCUPAÇÃO DA EMPRESA COM OS 

TRECHOS REIVINDICADOS PELO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE NO ACESSO PARA A 

LOCALIDADE DE PALMITAL, CAMPO REDONDO E RIO ABAIXINHO, ONDE FORAM 

APRESENTADAS SUGESTÕES DE SOLUÇÕES PARA OS LOCAIS DE CONFLITO COM A 

RODOVIA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O PROBLEMA DA POEIRA CAUSADA PELO 

MOVIMENTO DOS CAMINHÕES DOS AREIAIS E SOBRE O INÍCIO DAS OBRAS DE 

ASFALTAMENTO NA REGIÃO DE TIETÊ, PARA O INÍCIO DO PRÓXIMO ANO, BEM COMO, AS 

DEMAIS REIVINDICAÇÕES PARA RESOLUÇÃO DE DIVERSOS PROBLEMAS ENFRENTADOS 

PELOS MORADORES DA REGIÃO. COMENTOU SOBRE A QUEDA DE ENERGIA ELÉTRICA 

NA ÁREA RURAL, QUE VEM ACONTECENDO REPETIDAMENTE, CAUSANDO INÚMEROS 

PREJUÍZOS AOS MORADORES, ASSIM COMO EM ALGUMAS ÁREAS URBANAS QUE 

TAMBÉM SOFREM COM O MESMO PROBLEMA, E DISSE QUE PELAS ALTAS TAXAS QUE 

SÃO PAGAS, A EMPRESA DE ENERGIA DEVERIA RESPONDER COM MAIOR QUALIDADE 

NOS SERVIÇOS PRESTADOS À POPULAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA USO 

DA TRIBUNA, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À 

ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2037/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “REVOGA O INCISO II, DO ART. 7º, DA LEI 

MUNICIPAL Nº 1.610 DE 21 DE NOVEMBRO DE 2005, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2047/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO 

VALOR DE R$ 700.000,00 (SETECENTOS MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 2049/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA 

DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO 

VALOR DE R$ 1.000.000,00 (UM MILHÃO DE REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 24/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

SÚMULA: “DENOMINA DE EDIBERTO HIITTENER LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE 

INFORMOU O POSICIONAMENTO DAS COMISSÕES NOS PARECERES EXARADOS PARA 

OS PROJETOS EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2034/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 
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SÚMULA: “AUTORIZA A RESCISÃO AMIGÁVEL DE PERMUTA E O TERMO DE PARCERIA 

QUE SERÃO REALIZADOS ENTRE A COMPANHIA DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA - COHAB 

E A INCORPORADORA DBORCATH”. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU 

QUE O PROJETO ORIGINAL PARA A PERMUTA NÃO PASSOU PELA CÂMARA, E HOJE SE 

CONSTATA A DIFERENÇA DE TAMANHO DOS TERRENOS DA EMPRESA COM OS DA 

PREFEITURA, E A REVOGAÇÃO DA PERMUTA SE DEU EM CONSEQUÊNCIA DE NÃO 

HAVER NENHUM PROJETO PARA SER EXECUTADO NAQUELE TERRENO. O VEREADOR 

ROBERTO MOTA COMENTOU QUE O CONTEÚDO DO PROJETO É O MAIS IMPORTANTE, 

POIS TRATA DE RECUPERAÇÃO DE RECURSOS DE FORMA VANTAJOSA PARA O 

MUNICÍPIO, COM A POSSIBILIDADE DE SE CONSTRUIR CERCA DE SEISCENTAS 

UNIDADES HABITACIONAIS, COLABORANDO PARA A DIMINUIÇÃO DA FILA POR 

MORADIAS EM ARAUCÁRIA. A VEREADORA AMANDA NASSAR DISSE QUE HÁ INTERESSE 

PÚBLICO NESTE PROJETO PARA A ENTRADA DE RECURSOS PARA APLICAÇÃO PELA 

COMPANHIA DE HABITAÇÃO DO MUNICÍPIO, COM O OBJETIVO DE CONCRETIZAR O 

SONHO DE INÚMERAS PESSOAS DA CIDADE, QUE É A CONQUISTA DA CASA PRÓPRIA, 

PARABENIZANDO TODA A EQUIPE QUE TRABALHA NO PLANEJAMENTO DA COHAB 

ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM PEDIDO DE 

DESTAQUE AOS ARTIGOS PRIMEIRO E SEGUNDO PELO VEREADOR ROBERTO MOTA. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2052/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

380.241,61 (TREZENTOS E OITENTA MIL, DUZENTOS E QUARENTA E UM REAIS E 

SESSENTA E UM CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2053/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR 

DE R$ 380.241,61 (TREZENTOS E OITENTA MIL, DUZENTOS E QUARENTA E UM REAIS E 

SESSENTA E UM CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

58/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. SÚMULA: “DISPÕE 

SOBRE ATENDIMENTO PRIORITÁRIO AOS PORTADORES DE DIABETES”. O VEREADOR 

LEANDRO PRETO FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DO PROJETO PARA TODOS OS 

PORTADORES OU FAMILIARES DE PORTADORES DE DIABETES, QUE SE TRATA DE UMA 

DOENÇA MUITO PERIGOSA, RELATANDO OS DADOS ALARMANTES DO ALCANCE DA 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 

ESTADO DO PARANÁ 
EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 

 

 
 
 
 
 

24/10/2017 

 

 

DOENÇA NA POPULAÇÃO E OS MALES QUE CAUSA, DESTACANDO O PERIGO DOS 

PORTADORES AO REALIZAREM EXAMES QUE SE NECESSITA FICAR MUITAS HORAS EM 

JEJUM, POR ISSO, A IMPORTÂNCIA DE RECEBER ATENDIMENTO PRIORITÁRIO NAS 

CLÍNICAS DE EXAMES POR IMAGENS E EXAMES ENDOSCÓPICOS E LABORATÓRIOS DE 

ANÁLISES CLÍNICAS, QUE OBRIGAM OS PACIENTES A DETERMINADOS PERÍODOS DE 

JEJUM PARA POSSIBILITAR OS PROCEDIMENTOS. O VEREADOR ANUNCIOU QUE VAI 

APRESENTAR UMA EMENDA AO PROJETO PARA ACRESCENTAR O ATENDIMENTO NA 

REDE PÚBLICA DO MUNICÍPIO PARA COMPLEMENTAR O ALCANCE DO PROJETO. O 

VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU O VEREADOR LEANDRO PRETO PELA 

INICIATIVA DO PROJETO, QUE VAI BENEFICIAR GRANDEMENTE AS PESSOAS 

PORTADORAS DA DOENÇA EM ARAUCÁRIA E RELATOU SUA EXPERIÊNCIA FAMILIAR NO 

ENFRENTAMENTO DESTA DOENÇA EM PESSOAS PRÓXIMAS. E DISSE QUE ESPERA QUE 

ESTE PROJETO SEJA BREVEMENTE SANCIONADO PELO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL. 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU O 

VEREADOR LEANDRO PRETO PELA INICIATIVA DO PROJETO, RELATANDO SUA PRÓPRIA 

EXPERIÊNCIA COMO PORTADOR DE DIABETES, RECENTEMENTE DIAGNOSTICADO, BEM 

COMO, OS CASOS EM SUA FAMÍLIA. O VEREADOR FRANCISCO CABRINI FALOU SOBRE 

OS MALES CAUSADOS AOS PORTADORES, TANTO NA HIPOGLICEMIA COMO NA 

HIPERGLICEMIA, SENDO SITUAÇÕES DIFÍCEIS DE MANTER O EQUILÍBRIO NA 

ALIMENTAÇÃO E NOS EXAMES QUE DEVEM SER FEITOS PELOS PACIENTES. A 

VEREADORA AMANDA NASSAR PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO, VEREADOR 

LEANDRO PRETO, POIS COMO ATUANTE NA ÁREA DE ANÁLISES CLÍNICAS, ACOMPANHA 

O AUMENTO NO NÚMERO DE CASOS REGISTRADOS DO ACOMETIMENTO DA DIABETES 

NA POPULAÇÃO, CAUSANDO DIVERSOS OUTROS MALES NA SAÚDE DOS PORTADORES. 

O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 593/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

667/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. O VEREADOR FABIO 

ALCEU COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DE DISPENSA DE 

SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL DE PARTE DA JORNADA DE TRABALHO PARA 

ACOMPANHAMENTO DE PESSOA COM DEFICIÊNCIA, E DISSE QUE A MATÉRIA PODERIA 

TER SIDO APRESENTADA NA FORMA DE PROJETO DE LEI, POR ISSO, O VEREADOR 

INCORPOROU MINUTA DE PROJETO DE LEI, PARA SER REGULAMENTADA PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, POIS O ESTATUTO DO SERVIDOR NÃO CONTEMPLA ESTA 
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ALTERNATIVA PARA O SERVIDOR DE ARAUCÁRIA, SENDO QUE O BENEFÍCIO JÁ É 

REGULAMENTADO NOS GOVERNOS ESTADUAL E FEDERAL. A INDICAÇÃO FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

636/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA 

POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 637/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 644/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 645/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 639/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 641/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO 

DE OLIVEIRA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 642/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 646/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 52/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 80/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL E FEZ 

USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR CLAUDIO SARNIK QUE RELATOU 

REUNIÃO DO CONSEG – CONSELHO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA, REALIZADO 

NO AUDITÓRIO DA CÂMARA MUNICIPAL NA TARDE DE ONTEM, ONDE ESTIVERAM 

PRESENTES REPRESENTANTES DA POLÍCIA MILITAR, DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL 

E DA GUARDA MUNICIPAL, ONDE FOI EXPOSTA A PREOCUPAÇÃO COM OS ESTUDOS 

QUE OBJETIVAM O FECHAMENTO DOS POSTOS DE POLÍCIA RODOVIÁRIA DA RODOVIA 

DO XISTO, NA SAÍDA PARA CONTENDA E EM SÃO MATEUS DO SUL, PARA IMPLANTAÇÃO 

DE UM ÚNICO POSTO NO MUNICÍPIO DA LAPA, E FALOU DAS CONSEQUÊNCIAS PARA A 

POPULAÇÃO NA QUESTÃO DA SEGURANÇA PÚBLICA DE TODA A REGIÃO, SOLICITANDO 

A MOVIMENTAÇÃO DOS VEREADORES PARA IMPEDIR ESTA PROVIDÊNCIA, INCLUSIVE 

COM UMA NOTA DE REPÚDIO A ESTE FATO, POIS A SITUAÇÃO JÁ ESTÁ DIFÍCIL NO 

CONTROLE DA CRIMINALIDADE, E ISTO SERIA PREJUDICIAL PARA O MUNICÍPIO DE 
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ARAUCÁRIA. FALOU SOBRE O DIA TRINTA DE OUTUBRO, QUANDO SE COMEMORA O DIA 

DA PADROEIRA DE ARAUCÁRIA, PEDINDO A INTERCESSÃO DE NOSSA SENHORA DOS 

REMÉDIOS JUNTO A DEUS PARA QUE PROTEJA NOSSA CIDADE CONTRA TODAS AS 

MALDADES QUE ESTÃO ACONTECENDO. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA DISSE QUE, 

ATENDENDO O PEDIDO DO PREFEITO, O PARABENIZA EM PLENÁRIO PELO PAGAMENTO 

DAS PROGRESSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, E DISSE QUE GOSTARIA DE DEIXAR 

CLARO QUE DIREITO ADQUIRIDO É OBRIGAÇÃO, POR ISSO, ELE NÃO ESTÁ FAZENDO 

NADA MAIS QUE SUA OBRIGAÇÃO, POIS COM A REDUÇÃO VERIFICADA NO ÍNDICE 

PRUDENCIAL, O PAGAMENTO DEVE SER FEITO, E LEMBROU QUE HÁ DISTORÇÕES 

QUANDO SE FALA QUE AS GESTÕES ANTERIORES NÃO FIZERAM O DEVIDO 

PAGAMENTO, QUANDO NA VERDADE É A GESTÃO ANTERIOR, DOS PREFEITOS 

OLIZANDRO FERREIRA E RUI SOUZA, QUE NÃO FEZ O PAGAMENTO DOS AVANÇOS E 

PROGRESSÕES. COMENTOU QUE A CONCESSIONÁRIA CAMINHOS DO PARANÁ DEVE 

TOMAR PROVIDÊNCIAS FRENTE AOS ACIDENTES QUE ESTÃO OCORRENDO COM MUITA 

FREQUÊNCIA NA RODOVIA DO XISTO EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES COMENTOU QUE GOSTARIA DE PARTICIPAR DAS DISCUSSÕES TRATADAS 

PELO CONSEG EM ARAUCÁRIA PARA CONTRIBUIR COM OS TRABALHOS, 

PRINCIPALMENTE PELA TRANSFERÊNCIA DE LOCALIZAÇÃO DO POSTO, QUE LEVA 

MUITOS CAMINHÕES, QUE QUEREM ESCAPAR DA FISCALIZAÇÃO DA POLÍCIA E DA 

BALANÇA, A TRAFEGAREM POR ESTRADAS SECUNDÁRIAS, ONDE CAUSAM O 

LEVANTAMENTO DE MUITA POEIRA, PREJUDICANDO OS MORADORES DAS REGIÕES 

AFETADAS, DESTACANDO A NECESSIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE UM POSTO NA LAPA, 

MAS MANTENDO-SE UM POSTO EM ARAUCÁRIA TAMBÉM, POIS É MUITO IMPORTANTE 

PARA A SEGURANÇA DA POPULAÇÃO. O VEREADOR COMENTOU QUE A ÁREA ONDE 

ESTÃO ACONTECENDO MUITOS ACIDENTES É DE RESPONSABILIDADE DO DNIT, QUE 

DEVE INSTALAR MURETAS, GUARD RAILS OU DEFENSAS METÁLICAS PARA EVITAR QUE 

OS VEÍCULOS NOS ACIDENTES NÃO PASSEM PARA A PISTA CONTRÁRIA. PARABENIZOU 

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS PELO TRABALHO QUE ESTÁ DESENVOLVENDO E 

NO RELACIONAMENTO COM A ADMINISTRAÇÃO, ONDE AS LICITAÇÕES PASSAM POR UM 

CONTROLE BUROCRÁTICO MAIOR. O VEREADOR LEANDRO PRETO COMENTOU SOBRE 

DIVULGAÇÃO EM REDE SOCIAL, ONDE SEU NOME FOI CITADO PELO PREFEITO, COM 

REFERÊNCIA A TER SIDO DERROTADO, JUNTO COM A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA, 

E REFUTOU AS ALEGAÇÕES RELATANDO SUA DISPOSIÇÃO DE TRABALHO COMO 

VEREADOR E DO DIREITO QUE TEM DE VOTAR A FAVOR OU CONTRA OS PROJETOS QUE 
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SÃO VOTADOS NA CÂMARA MUNICIPAL, INDEPENDENTE DE SER DO MESMO PARTIDO 

DO PREFEITO, E DISSE QUE DEVE SER RESPEITADO EM SEUS POSICIONAMENTOS, POIS 

TRABALHA PELA POPULAÇÃO. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA DESTACOU, A 

RESPEITO DO PROJETO DE LEI Nº 2034/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL, 

QUE A EMPRESA QUE VAI CONSTRUIR MAIS DE SEISCENTOS APARTAMENTOS, TERÁ 

TAMBÉM A OBRIGAÇÃO DE CONSTRUIR UMA CRECHE, QUE ATENDERÁ A DEMANDA DAS 

FAMÍLIAS QUE VÃO ALI RESIDIR, E COMENTOU QUE FAZ MUITOS ANOS QUE A 

COMPANHIA DE HABITAÇÃO NÃO ABRE NENHUM NOVO EMPREENDIMENTO DE GRANDE 

PORTE EM ARAUCÁRIA. FALOU SOBRE EVENTO NO ÚLTIMO DOMINGO, QUANDO SE 

REALIZOU, NA RUA DO COLÉGIO WERKA ATÉ A AVENIDA MANOEL RIBAS, A PRIMEIRA 

ETAPA METROPOLITANA DE DRIFT TRIKE EM ARAUCÁRIA, ORGANIZADO POR RODRIGO 

BORDIGNON, ALCIONE E RICARDO, ENTUSIASTAS DO ESPORTE, ONDE PARTICIPAM 

CRIANÇAS JUNTO COM SUAS FAMÍLIAS. DISSE QUE A EXEMPLO DESTE EVENTO, 

ARAUCÁRIA PRECISA DAR MAIOR INCENTIVO REDUZINDO A BUROCRACIA QUE CRIA 

MUITA DIFICULDADE EM ORGANIZAR E PROMOVER TODO TIPO DE ATIVIDADE DE 

ESPORTE E LAZER, PARABENIZANDO OS ORGANIZADORES. EM SEGUIDA, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU O PREFEITO PELOS 

PROJETOS QUE TEM APRESENTADO PARA DISCUSSÃO, SEMPRE EM BENEFÍCIO DA 

POPULAÇÃO, E PARABENIZOU O DIRETOR-PRESIDENTE DA COHAB, JOSÉ FERREIRA 

SOARES NETO E O DOUTOR LUCÍNIO GREBOS, REPRESENTANDO A COHAB, PRESENTES 

NO PLENÁRIO, PELO BOM TRABALHO QUE ESTÃO FAZENDO NAQUELA COMPANHIA. O 

SENHOR PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

 


